

やさしい言葉でつながろう

日南小学校だより

令和5年8月29日発行

No. 6

【日南町立日南小学校】

TEL (0859)77-1200

FAX (0859)77-1201



←日南小HP
ご家庭の会話
の話題にHP
をご活用くだ
さい。

2学期スタート！エンジョイ・スクール！

2学期が始まり、校舎内には子どもたちの元気な声が響き、明るい日南小が戻ってきました。夏休み中、大きな事故・病気等もなく元気に過ごしたようで、保護者の皆様には厚く御礼申し上げます。

さて、夏の甲子園での全国高校野球選手権大会・・・慶応高校（神奈川）が107年ぶり2度目の優勝を飾りました。選手たちの、笑顔ではつらつとしたプレーに、私も胸が熱くなりました。森林監督は【エンジョイ・ベースボール】を掲げ、楽しむ野球を追求され、本当に見事な試合内容でした。

森林監督は、「指導者が全て管理してしまうと、一人一人から野球を奪ってしまう、あらゆる場面で、選手が考えることを重視してきた」（日本海新聞より抜粋）と語っておられます。このことは、学校現場でも通じることだと思いました。私たちは子どもたちに主体性をつけるべく、日々教育活動に取り組んでいますが、何から何まで教師が教えたり管理したりするのではなく、子どもたちが考えることを重視していけば、主体性が身についていくのだと改めて思いました。

学校生活を楽しみ、自ら考えて行動できる子ども育てたい・・・まさに2学期は【エンジョイ・スクール】です。充実した2学期となりますよう、保護者の皆様、地域の皆様、温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

校長 三上 恵子

場を清める

夏季休業中、職員作業として、学校にある備品等の片づけや整理整頓をしました。また、業者の方に校舎内のワックスがけや窓ガラス清掃、床の張替を、CSサポーターの方に図書館の模様替えをしていただきました。先週登校してきた6年生が、校舎内がきれいになっていることに気付き、廊下などの清掃を進んでしてくれました。とても気持ちのよい環境になり、子どもたちを迎える準備万端で2学期が始まりました。「使った後は使う前より美しく」を合言葉に、落ち着いた環境で学校生活が送れるように継続していきます。



全力を尽くした水泳大会

7月25日、日野学園のプールで、日野郡水泳大会が行われ、4年生以上の児童が出場しました。1学期の体育の時間や、放課後の水泳練習に取り組んだ成果を発揮して、自己ベストを目指し一生懸命泳ぎました。力強い泳ぎがとても頼もしかったです。子どもたち一人一人が目標をもって一生懸命頑張った練習のたまものです。

また、熱中症対策のため、控室からリモート中継される様子を見ながら一生懸命に泳ぐ仲間熱い声援を送る姿はとても爽やかでした。

水泳練習を頑張っている子どもたちへの励ましや当日の応援にご協力いただき、ありがとうございました。



転入生紹介～新しい仲間～

2年生に転入生がありました。

平和な世界の担い手として

8月22日、毎年行われている日南町戦没者追悼式に、今年度も6年生が参加し、慰霊式で、総合的な学習の時間に探求したことや平和についての思いを自分の言葉で発表しました。今を生きる私たちが次世代に歴史を引き継ぐためにも学びが必要です。

6年生は、9月下旬に広島に修学旅行に行きます。悲しい過去のできごとと向き合い、平和の大切さを学ぶことで、誰もが安心して暮らせる世界に向けて自分たちでできることに取り組んでいってほしいと思います。そして、その輪が日南小学校から広がっていくことを願っています。



9月の予定

- 1日(金)5年生自然教室
- 4日(月)委員会
- 7日(木)SCカウンセリング
- 11日(月)クラブ活動
- 13日(水)6年生平和学習
- 14日(木)朝の読み聞かせ
// 1・5年校外学習(りんごの収穫)
- 15日(金)小中合同芸術鑑賞
- 18日(月)敬老の日
- 21日(木)日野郡陸上大会(4年生以上参加)
// SCカウンセリング
- 22日(金)日野郡陸上大会予備日
// がんばるウィーク(~28日)
- 23日(土)秋分の日
- 25日(月)6年生修学旅行(~26日)
- 27日(水)4年生手話学習
- 28日(木)就学時健康診断

ありがとうございました

霞の大塚一成さんより日野川の魚の剥製をいただきました。日野川の環境を考えるよいきっかけになります。玄関ホール等の壁に展示していますので、来校時にご覧ください。

生山の寸古幾幸枝さんが丹精込めて作られたパッチワークキルトをいただきました。図書館等で大切に使用させていただきます。室内に彩を添え、素敵な空間になっています。

学校閉庁日を含む8月11日から20日までの10日間、花壇やプランターの水やりを地域の方がしてくださいました。おかげさまで、花たちも元気に育っています。